



José Luis Vizcaino, Carlos Orueta, Marcelino Fernández, Alfredo Alegría, Pedro Gorriá, José Ramón Tuero, Pablo Llanos, Roberto Bucetas, Ramón Méndez, Víctor Canteli y Mikel Jaureguiza, en la presentación de la regata, en el salón de recepciones del Ayuntamiento. :: JORGE PETEIRO

La XXI Regata Universidad abre el calendario estival

VELA

La prueba reunirá este fin de semana a las mejores embarcaciones asturianas de la clase crucero en la bahía gijonesa

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La XXI Regata Isastur-Universidad de Oviedo abrirá este fin de semana el calendario estival de

competiciones de la flota de cruceros en el Principado. La prueba, organizada por el Real Club Astur de Regatas en colaboración con la institución académica ovetense, cumplió con la tradición y ayer se presentó en el salón de recepciones del Ayuntamiento gijonés.

«La prueba tiene una trayectoria de veintidós años y es una de las pruebas más antiguas de la ciudad y de la vela asturiana», afirmó José Ramón Tuero, en uno de sus primeros actos públicos como concejal de Deportes, durante la presentación de

un acto en el consistorio. El edil también destacó que el Club de Regatas, una vez más, «hace gala de su buen hacer tanto organizando, en esta ocasión junto a la Universidad de Oviedo, como en su labor a través de la escuela de vela».

Alfredo Alegría, presidente del Real Club Astur de Regatas, señaló que «estamos encantados de organizar esta regata con la Universidad de Oviedo, que se ha convertido en un referente». También recordó a Daniel Ponte, director de la Escuela de la Marina Civil y patrón de 'El

Espúmeru' y que, en esta regata, se celebrará la segunda edición de su memorial.

Pedro Gorriá, director del Deportes de la Universidad, manifestó que «para la institución es un orgullo que un evento de esta magnitud se haya consolidado y sea una de las pruebas importantes del calendario gijonés, asturiano y del Norte».

El acto contó con una amplia representación de los patrocinadores de la regata, entre los que se encuentra EL COMERCIO.

La competición mantiene su formato y celebrará dos pruebas. El sábado se disputará la de apertura en la bahía de Gijón, a partir de las 15.30 horas, y la de clausura, el domingo, arrancará a las 13 horas.

La regata volverá a contar con la participación de las más destacadas embarcaciones de la clase crucero de la región.

El K2 de Boros y Mathé se apunta al Sella

PIRAGÜISMO

:: **A. ARBOLEYA.** El campeón de Europa y del Mundo de maratón en K1, Adrian Boros tomará la salida el 3 de agosto en el Descenso Internacional del Sella. A su lado, compartiendo K2, tendrá a su compatriota Krisztián Mathé, otro palista de gran nivel que se colgó la medalla de bronce en el último Campeonato de Europa de maratón en K1.



Luka Dončić, 'Rookie' del año en la NBA

BALONCESTO

:: **E. C.** Se cumplieron las expectativas y Luka Dončić fue coronado como el mejor 'Rookie' de la temporada en la NBA. El esloveno superó con total claridad a Trae Young (Atlanta Hawks) al recibir 98 de los 100 votos. El griego Giannis Antetokounmpo fue nombrado mejor jugador de la liga.

Destacado papel de Asturias en el Nacional

AJEDREZ

Tanto el conjunto cadete como el infantil finalizaron la exigente competición en la sexta plaza

:: ALFIL

GIJÓN. Se disputó en Pamplona el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas en las categorías infantil y cadete. El conjunto que nos representó en el torneo sub 14 estuvo integrado por Diego Vergara, Steve Badillo, Lucas Antuña, Paula Martínez, María Jോഗar y Marién Bagüés. Hicieron un gran torneo en las primeras rondas, con victorias frente a La Rioja, Navarra, primera del ránking, Cataluña y Galicia, para colocarse líderes en solitario, pero perdieron en las dos últimas justas frente a Valencia y Andalucía, que se proclamó campeona. Esto les dejó en la misma plaza, la sexta, que ocupaban en el orden de fuerza inicial

del torneo, empatados a puntos con Cataluña, que fue quinta. Destacó Diego Vergara, que firmó cuatro puntos y medio de los seis posibles en el primer tablero. En el torneo destinado a los cadetes, o sub 16, el combinado asturiano estuvo formado por Iyán Guedes, Carlos Martínez, Paula Bermúdez, Carlos García-Truébano, Nerea Cañón y Aida García. Vencieron a La Rioja, Extremadura, Andalucía y Castilla-La Mancha y perdieron con Cataluña y Valencia. Mejoraron el octavo puesto del ránking inicial pues finalizaron también sextos, empatados con el quinto. Destacaron el primer tablero, Iyán Guedes, que sumó cuatro puntos de los seis posibles; y Aida García, que logró la victoria en las tres partidas que disputó. Actuaron como entrenadores Aitor Alonso e Iván Andrés.

Por otra parte, en la localidad granadina de Salobreña se disputó el Campeonato España de Jóvenes, que engloba los seis torneos de las distintas categorías de edad. Ya finalizó el primero de ellos, el destinado



Los componentes de los equipos cadete e infantil. :: AITOR ALONSO

a los sub 8, que reunió a un centenar de jóvenes entre los que se encontraba el gijonés Álvaro Biempica, actual campeón de Asturias de la categoría. El grupista terminó en el puesto 24, con cinco puntos y medio de los nueve posibles. En marcha está ya en torneo destinado a los sub 10, que finalizará el sábado. En él intervienen Lionel Sierra, actual campeón de Asturias, y Miguel

Menéndez, Carolina Mulet, Mauro Álvarez, Edén Álvarez, Lucas Arce y Nicolás Martín.

En cuanto a la actividad regional hay que destacar el torneo Memorial Norberto Vidal, que celebró su tercera edición y finalizó con la victoria del ajedrecista valdesano Abel Crespo. La clasificación quedó así: 1º. Abel Crespo, con 6 puntos; 2º. 3º. Aitor Siscar e Iván Torre, con 5,5

puntos; 4º-6º. Mario Menéndez, Pablo Suárez y Martien Hellinga, con 5 puntos, hasta totalizar los veintiséis inscritos. Por último, en el social del Casino de La Felguera colideran Miguel Ángel Redondo y Tomás Martín, ambos con cinco puntos en otras tantas partidas. Su duelo particular, que tendrá lugar la próxima ronda, será trascendente para conocer al campeón.